



Declaración

Declaración de la FEMP

DIA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

Con motivo del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres el próximo 25 de noviembre, la Federación Española de Municipios y Provincias, FEMP, reafirma su compromiso en esta lucha.

La FEMP, en nombre de todos los Gobiernos Locales españoles, los primeros en visibilizar e intervenir ante esta realidad, reitera su actitud de colaboración con todas las instituciones públicas y demás agentes implicados en la búsqueda de soluciones al maltrato machista.

Por ello, y con motivo de esta conmemoración, la FEMP, conocedora del gran esfuerzo que las Entidades Locales están realizando en esta materia, anima a sus asociados a continuar trabajando día a día en la sensibilización de la ciudadanía ante el problema de la violencia de género, la prevención del mismo y la atención a sus víctimas, en concreto, a aquéllas que se encuentran en una situación de especial vulnerabilidad.